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B 9 - Brückenquerung, reduzierte Geschwindigkeit 
hier : Anfrage der SPD Mörsch 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
 
In der Ortsbeiratssitzung am 17.06.2021 hatten wir mit dem Prüfauftrag lt. Drucksache 
XVII/1655 die Verwaltung beauftragt zu prüfen, ob die Geschwindigkeitsbeschränkung auf 
dem Brückenkopf der K-3 über die B-9 aus Sicherheitsgründen auf 30km reduziert werden 
kann. 
 
Von der Straße im Spitzenbusch (BASF-Kläranlage) Richtung Mörsch ist vor der Brückenzu-
fahrt die Geschwindigkeit mit 50km ausgewiesen und auf dem Brückenkopf 70km. Lkws die 
verstärkt die Brücke queren fahren unverständlicherweise mit zackigem Tempo die Brücke 
hinab. Da diese Feststellung von mehreren Spaziergängern und sogar PKW-Fahrern  geäu-
ßert wurde und auch wir diese festgestellt haben, sehen wir hier immer noch Handlungsbe-
darf. 
Auch im Zuge der zunehmenden LKW-Abfertigung baten wir die Verwaltung zu prüfen, ob 
eine durchgehende Anordnung 50km oder sogar 30km Begrenzung zur Querung der Brücke 
angeordnet werden kann.  
Die LKW-Verkehrsströme zeigten sich wie von uns erwartet und auch ausgesprochen nicht 
wie vereinbart über die nördliche Route, sondern sehr deutlich über den bemängelnden Brü-
ckenkopf der K-3. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

 Wie weit sind die Prüfungen erfolgt, da schon eine beachtliche Zeit vergangen ist? 

 

 Ist das Geschwindigkeitsschild „“70 km“ auf dem Brückenkopf zu entfernen bzw. an 

den Brückenzufahrten auf „“30km“ zu reduzieren? 

 

 Hat die Verwaltung ebenfalls die deutliche Zunahme der Brückenquerung der LKWs 

nach der neuen LKW-Abfertigung Nord der BASF entgegen der Abmachungen fest-

gestellt? 

 
Romy Hähnel 
SPD Ortsbeirat Mörsch  
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Anlage: 
 
Vor der Brückenquerung:  Bild 1 

 
 
Auf den Brückenkopf:  Bild 2 
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